

Yucatán, con mayor esperanza de vida (El Financiero 16/06/16)

Yucatán, con mayor esperanza de vida (El Financiero 16/06/16) Jassiel Valdelamar Jueves, 16 de junio de 2016 En Yucatán las empresas que acaban de nacer tienen una esperanza de vida de 9.1 años, la mayor si se compara con las otras 31 entidades y superando el promedio nacional de 7.7 años, de acuerdo con el INEGI. Destaca que a medida que se incrementa la edad de los negocios, la esperanza de vida tiende a crecer de igual manera, pues al quinto año de operaciones en esa entidad se espera que sobreviva otros 11.3 años adicionales a los ya transcurridos. A nivel nacional, los negocios del sector manufacturero tienen mayor esperanza de vida que los del resto de sectores, no obstante en Yucatán destacan las firmas en el sector servicios. Mientras que el promedio nacional arroja una esperanza de vida de ocho años de las empresas en el sector servicios, en la entidad se eleva hasta los 9.7 años. "El conocimiento de los indicadores de supervivencia, mortalidad y esperanza de vida de los negocios en México representa una herramienta de gran utilidad para la planeación y toma de decisiones en las políticas y acciones de los sectores público, privado, social y académico", indicó el INEGI. Otras entidades que también destacan por la esperanza de vida que ofrecen a los negocios que acaban de nacer son la Ciudad de México y el Estado de México, con nueve y 8.7 años, respectivamente. Según reveló el estudio "La Esperanza de vida de los negocios en México", durante los últimos cinco años, en la Ciudad de México se registraron más nacimientos (165 mil 994) que muertes (130 mil 545) de negocios. A medida que avanza la edad de las empresas en la capital, aumenta también la esperanza de vida, ya que si una empresa sobrevive los 10 primeros años se espera que viva otros 14 años adicionales. Otro punto importante es que por cada 100 negocios en el sector manufacturero que ingresan a la actividad económica en la Ciudad de México, 81 logran sobrevivir en el primer año, 22 en 10 años y 13 en 20 años. Por el contrario, la esperanza de vida de una empresa que acaba de nacer en Oaxaca es de sólo 3.8 años, el menor nivel de todo el país. De hecho, los negocios del sector manufacturas dentro de la entidad tienen mayor esperanza de vida que los del resto de los sectores, siendo los negocios del sector comercio y servicios los que menos sobreviven, con 3.4 y 3.6 años, respectivamente.